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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Umwelt- und Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Umwelt- und Stadtentwicklungsausschuss  öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Verkehrsbelastung durch ansteigenden Schwerlastverkehr zu den 
Gewerbegebieten an der Friedrich-Hagemann-Straße 
 
 
Text der Anfrage 
Durch welche konkreten Maßnahmen beabsichtigt die Verwaltung, die von der Verkehrsbelastung 
ausgehenden Probleme in den Griff zu bekommen und insbesondere die Gesundheitsgefahren für 
die Bevölkerung zumindest zu lindern? 
Zusatzfrage: 
Sieht die Verwaltung ohne den Bau einer Entlastungsstraße überhaupt eine Möglichkeit, die 
Verkehrsproblematik zu lösen? 
 
 
 
Begründung: 
Die Klagen vieler Bürger über den ansteigenden Schwerlastverkehr zu den Gewerbegebieten an der 
Friedrich-Hagemann-Straße nehmen ständig zu. Die von dem Schwerlastverkehr ausgehenden 
Belästigungen (Lärm, Emissionen) nerven die Bürger zunehmend. Insbesondere die Bewohner der 
angrenzenden Wohngebiete leiden unter dem ständig zunehmenden Verkehr. 
 
 
 
 
Unterschrift                                                                                      f.d.R. Dorothea Becker 
 
 
Gez. Alexander von Spiegel                                                            (Fraktionsgeschäftsstelle) 
 
 
 
 
 
 
 



  
 


